

Gemeinschaftshof Niederweningen Wohnen plus, ein Treffpunkt für alle



GEMEINSCHAFTSHOF
NIEDERWENINGEN

Gant und Spatenstich

Am Samstag, 13. Sept. fand bei trockener Witterung das „Abschiedsfest vom Utzingerhaus“ statt. Unterstützt von einer Pfadigruppe und Mitgliedern der Projektgruppe wurde die Festwirtschaft betrieben. Ein grosser Dank den Sponsoren: Bäckerei Moor AG, Landi Surb, Migrolino, Rüeegger Weine, Bezirkssparkasse Dielsdorf, Gärtnerei Brönimann und der Gemeinde Niederweningen.



An der zweistündigen Gant, bei der Peter Furrer auf unterhaltsame Weise viele Artikel (vom Nachthafen über Kuchenformen, Möbel bis zum Pferdeinspanner) unter den Hammer brachte, wurde engagiert geboten. Aus dem ganzen Anlass konnten wir CHF 6320 dem künftigen „Treffpunkt im Gemeinschaftshof“ gutschreiben. Allen Helfern und Käufern ein herzliches Dankeschön.

Abgerundet wurde dieser festliche Anlass am Nachmittag mit dem offiziellen Spatenstich zum Neubau.

Bereits zwei Wochen später begann der Abbruch und nach nur einer Woche war vom ehemaligen Gebäude nichts mehr vorhanden. Neben der Baugrubensicherung wurde mit der Bohrung für die Erdwärmeheizung begonnen. Erklärtes Ziel ist es, das Untergeschoss bis zum Wintereinbruch fertig zu stellen.

Gründung der Stiftung Gemeinschaftshof

Am 23. September wurde die Stiftung Gemeinschaftshof Niederweningen errichtet. Ihr wird der von der Gemeinde verwaltete Fonds übertragen. Die Stiftung bezweckt, Investitionen zu finanzieren und Tätigkeiten zu fördern, welche junge und ältere Einwohnerinnen zusammenbringt, um sich auszutauschen, etwas Gemeinsames zu erleben und um aktiv zu sein. Spenden an die Stiftung sind steuerbefreit.

Genossenschaft

Die Mitgliederzahl der Genossenschaft ist per Mitte Oktober auf 95 angestiegen. Jegliche weitere Unterstützung, sei es durch Spenden in die Stiftung oder als Mitglied in der Genossenschaft, ist stets willkommen.

Wir danken all jenen, die das Projekt in irgendeiner Form finanziell unterstützen. Peter und Stephan Allenspach, Hilde Bachmann, Christine und Josef Benz, Paul Binder, Bezirkssparkasse Dielsdorf, Madeleine und Henri Biner, Esther Braunschweig, Martha und Hansruedi Bucher, Bucher Industries AG, Aurelia und Urs Bürchler, Katrin Bürchler,

Marianne Burri, Verena Clausen, Oliva Dalcol, Angelina und André Deubelbeiss, Ulla Dillinger, Felix und Rita Ehrensperger, Barbara und Patrik Eichenberger, Elisabeth Feichtinger-Kraft, Pol. Gemeinde Niederweningen, GGB Dielsdorf, Daniel Girardet, Elvira und Hubert Graf, Martin Hauser, Nathalie und Urs Hauser, Susi Hauser, Thomas Hauser, Hegner Stiftung, Evelyne und Marco Heusser, Susan Hirt, Rahel Hofer, Hans-Peter Hubmann, Rita und Erwin Hürlimann, Rosmarie Isler, Stefan Iten, Michael Kaufmann, Lore Kölliker, Dara Krähenbühl, Ernst und Suzanne Kuhn, Irène Kunz, Jacqueline Marzo, Dorothea Meili, Hans Merki, Lisa Mettler, Myrtha Moor, Helene und Walter Müller, Jörg Müller, Pia und Peter Ott, Irène und Richard Rehmann, Dorothée und Willi Reinhart, Claire Roberts, Denise Roth, Edith Ruff, Elisabeth Rupp-Utzinger, Ruth-Romana Schlatter, Roger Schultheiss, Esther Schwarz, Bernadette Schwarz-Heeb, Verena Schwarz-Schmid, Sibylle Steiner, Ursula Stieger, Lilian Straub, Stutz & Partner, Ruth Sutter, Erica und Walter Temperli, Brigitta Walther, Andrea Weber Alenspach, Ruth Weber, Annemarie Wiget, Albert Wüst, Elisabeth Zuber

Es sind noch weitere Personen, die jedoch auf eine namentliche Nennung verzichtet haben.

Wer an diesem spannenden Projekt mitarbeiten oder Informationen haben möchte, melde sich bei Hubert Graf, Hüsliweg 39, 8166 Niederweningen, Tel. 044 856 09 11, Mail: hubert.graf@gmx.ch. Er ist jederzeit gerne bereit, weitere Informationen zu erteilen.

Stets Aktuell: www.gemeinschaftshof.ch